
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „rubenszy“ vom 11. April 2017, 12:49

Mich interessiert es nicht was die Mods hier machen, ich appelliere an die User selber, die
keine Pascal ihr eigen nennen und hier trotzdem rein schreiben, macht kein Sinn und hilft den
Leuten nicht weiter die gerne erfahren möchten ob die Karten nun funktionieren oder nicht.

AGDPfix Brauchst du nicht mehr, der ist besser SkylakeGPolicy.kext.zip

Was natürlich noch interessant ist für die Leute die Pascal Karten haben, wo die Anschlüsse
weit abweichen mit der Referenzkarte von Nvidia, ob da auch alle Anschlüsse funktionieren, 
da von 1060 - 1080 Standard 
1x DVI
1x HDMI
3x DisplayPort
als Referenz sind.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31604-erfahrungen-mit-pascal-karte/?postID=310404#post310404
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